

## Konsisten Laksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at, Kapolsek Sandubaya Yakin Kamtibmas Akan Kondusif

Syafruddin Adi - [MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 08:17



Mataram NTB - Kembali Majid Nurul Huda yang berada di wilayah Lingkungan Montong Are, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram dikunjungi Polsek Sandubaya dalam rangka pelaksanaan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Jum'at (14/07/2023).

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., menerangkan bahwa karena sesuatu dan lain hal ia tidak bisa memimpin rombongan oleh karena itu safari kamtibmas kemarin dipimpin Kanit Binmas Polsek Sandubaya Iptu Rusdi Hamdi

yang diikuti oleh seluruh Kanit Polsek Sandubaya serta Polisi lingkungan dan Bhabinkamtibmas setempat melakukan shalat Jum'at berjamaah di masjid tersebut kemudian ramah tama dan berdialog guna mempererat diri kepada masyarakat.

"Masjid Nurul Huda di wilayah ini telah menjadi lokasi Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat untuk putaran kedua kami kunjungi. Alhamdulillah tokoh agama, tokoh masyarakat serta masyarakat setempat begitu bersemangat menyambut kehadiran kami disamping sudah saling mengenal juga merasa senang karena beberapa informasi serta berdialog dapat di lakukan di tempat ini,"kata Kapolsek Sandubaya.

"Bagi masyarakat tentu merasa suasana sangat berbeda bila kita bertemu di Kantor polisi atau kantor lainnya. Disini tentu akan lebih santai dan bebas menyampaikan semua saran ataupun kritik demi kemajuan kita bersama,"tambahnya.

Dalam kegiatan tersebut dirinya berpesan kepada seluruh anggota anggar momen tersebut benar-benar dimanfaatkan dengan maksimal baik sebagai jalan mempererat diri dengan masyarakat maupun kesempatan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang merupakan tujuan pokok kegiatan.

Begitu pula dengan apa yang diusulkan dan dikeluhkan masyarakat agar bisa ditindak lanjuti baik dengan melakukan koordinasi antar instansi/lembaga maupun meningkatkan upaya keamanan bila memang di wilayah tersebut rawan akan tindakan Kriminal.

"Kami berharap Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat dapat menjadi langkah efektif dalam memelihara Kamtibmas dan memberikan layanan maksimal kepada masyarakat,"tutupnya. (Adb)